# いつもニコニコ

### 兵庫コヨさん100歳を迎える

一式所川原市金山にある特別養護老人ホーム「青山荘」で5月10日(火)、兵庫コヨさんの100歳を祝う顕彰が行われ、親族11人がかけつけお祝いしました。町長から「100歳おめでとうございます。とても元気で驚いた。これからもまだまだ長生きしてください」と顕彰状と祝い金が手渡されると、兵庫さんは「どうもありがとうございます」と元気よく答えていました。



兵庫さんは、大正5年に旧喜良市村に生まれ、昭和12年兵庫四一郎さんに嫁ぎました。若いときはおどりや歌が好きだったそうです。次男の兵庫健一郎(派立下)さんらは「長生きの秘訣は笑っていることとなんでも食べること。まだまだ目も耳もよく元気なのでこれからも長生きして欲しい」と話していました。



# |未来を担う子どもたちのために

みち銀労働組合が図書カード寄贈

子 ちのく銀行労働組合(執行委員長・葛西一正)が5月10日 (火町長を訪れ、「未来を担う子どもたちの読書活動を支援したい」と図書カード10万円相当の目録を小野町長へ手渡しました。これを受けて小野町長が「大変ありがたい。子どもたちのためになるよう大事に使いたい」と伝えました。

町では、この図書カードを使用し、総合文化センターパルナス内の図書館に児童用図書を購入します。

## 平成28年度事業計画が承認

あすなる友の会西北五支部総会

月月るい長寿社会を目指す会員組織「あすなろ友の会西北五支部」(支部長・鈴木喜代三郎)が4月22日金、町中央公民館で総会を開催しました。総会には町をはじめ、五所川原市、鰺ヶ沢町から合わせて42人の会員が出席しました。総会では、東地方保健所の歯科衛生士・浜田咲



美先生の「健康歯お口から〜健康で、長生きするために!!」をテーマに講話と健口体操が行われました。出席した会員らは「毎日健口体操をして、これからも健康でいたい」と笑顔で話していました。



# 美味しく育てコシヒカリ

### 中里小5年生が田植え体験

里小学校5年生が5月20日(金)、小野大海さん(八幡)の田んぼを利用し、田植え体験を行いました。田んぼに入ると初めての感触に、児童からは大きな悲鳴があがりました。足をとられながらも、少しずつ苗を植えていきました。大人顔負けの早さで植えていく子や尻もちをつく子などハプニングもありましたが、みんなで楽しそうに田植えをしていました。

田植え体験をした児童らは「泥の感触が気持ち悪かった

が、慣れると気持ちよく楽しかった。収穫するのが楽しみ」と話していました。植えた品種はコシヒカリで、秋には稲を刈り、みんなでご飯を炊いて食べるそうです。



## 感謝の気持ちで漁港を清掃

小泊清港会が清掃活動

大学の環境保護を目的に漁師、漁協関係者、建設業などで組織する小泊清港会が、5月19日休小泊漁港内で清掃奉仕活動を行いました。

この日は、小泊漁協職員、小泊漁協組合員、小泊漁協婦 人部、예笹山興業、㈱斎勝建設、町外の遊漁船所有者たち 約100人が参加しました。

港内の空き缶やペットボトル、廃プラスチック、使わなくなった漁具などの回収や側溝清掃を行いました。参加者

は「今日は天気も良く、日頃お世話になっている漁港を感謝の気持ちを込めて清掃した」と話していました。

# 大会新記録も出た

### 第8回西北五春季陸上競技選手権大会

シーズン最初の陸上大会が5月1日(日)に行われ、小・中学校の選手たち約650人が参加し、日頃の練習の成果を出し合いました。

結果は次のとおりです。(○数字が順位となります)

- ■未就学児 男子60m②白塚逞人(薄市こども園)
- **■小学生** (※中里ジュニアクラブ=中里Jr.)

男子…1年100m①金澤瑛斗(中里小)、②猪股海璃(薄市小)、③加藤翔也(中里小)/2年100m①坂田光盛(中里小)、②野藤柊吾(中里小)、③鈴木孝樹(中里小)/3年100m①佐藤洸史郎(薄市小)、②髙松黎旗(中里小)、③長利京征(中里小)/4年100m②鈴木力(中里Jr.)/5年100m①鈴木龍星(中里Jr.)、③外﨑隼矢(中里Jr.)/6年100m②坂田陽(中里Jr.)/共通4×100mR②中里Jr.

女子…1年100m①坂田菜々(中里小)/3年100m①加藤心春(中里小)、②中畑萌乃(中里小)/4年100m③奈良実莉(中里Jr.)





#### ■中学生

男子…1年100m②北島優汰(中里中)/2年100m②佐藤風雅(中里中)/1年200m②北島優汰、③米塚孔喜(中里中)/3年200m③佐藤颯(中里中)/共通4×100mR①中里中

女子…2年100m③藤﨑琴梨(中里中)/2年200m①藤﨑琴梨/2·3年800m②越野未妃(小泊中)

### 日清食品カップ 第11回西つがる北五ブロック代表選手選考会

5 月15日(日)運動公園陸上競技場で行われ、西北五地区の小学生選手たち約320人が参加しました。競技は、トラック競技31種目、フィールド競技が6種目。この日は天候に恵まれて絶好の大会日和となり、選手たちは予選を突破しようと各競技に挑み好記録を出していました。結果は次のとおりです。(○数字が順位となります)

### ■男子

未就学児60m③白塚逞人、④阿部蒼太(中里こども園)/1年100m①猪股海璃、②青山海斗(薄市小)/2年100m①坂田光盛、②鈴木孝樹/3年100m③髙松黎旗/4年100m②鈴木力/5年100m①鈴木龍星/共通4×100mR②中里Jr./共通走高跳②三上柊哉(中里Jr.)

#### ■女子

未就学児60m①野藤柚香(中里こども園)/1年100m①坂田菜々、②工藤玲奈(中里ク)、③小野乃愛(薄市ク)/3年100m①加藤心春、③中畑萌乃/4年100m③坂田一華(中里Jr.)/共通4×100mR③中里 J r.

# 成長が楽しみ

### 中里小4年生が植え付け体験

プリーンツーリズムの会「かけはし」では、畑の学校・食卓の学校を毎年行っています。5月25日(水)、中里小学校4年生が学校内の花壇で、ポップコーンの植え付けを体験しました。児童らは、花壇に敷いたマルチシートに専用の器具で穴を開け、手渡されたポップコーンの種を植え付けていきました。植えた後は、じょうろで水やりを行い、成長を願いました。植え付けを体験した児童は「去年もや



ったので、今年は上手にできた。ポップコーンを食べるのが今から楽しみ」と楽しそうに話していました。



# 中里高校生徒がボランティア

### 山王坊日吉神社でお田植祭

里高校では、ボランティア活動を積極的に行っています。5月14日出には、山王坊日吉神社(五所川原市市浦)でお田植祭が行われ、生徒8人が参加しました。生徒らは早男と早乙女の衣装をまとい、神社でのお田植祭斎行(さいこう)奉告祭の後、神饌田(しんせんでん)で田植えをしました。

参加した生徒は「豊作になってほしいという気持ちで苗を植えた。神事という貴重な経験ができた。これからもボランティア活動をしていきたい」と話していました。

